
第２７３５回 例 会 報 告 ― ５ 月 ２４日 ・ ２５ 日 ―

Ｒｏｔａｒｙ Ｉｎｔｅｒｎａｔｉｏｎａｌ

「 無碍の一道 出逢いの奇跡に感謝 」

「ロータリーのマジック」

国際ロータリー会長

ステファニー Ａ．アーチック 週 報
国際ロータリー

第２７５０地区

多摩中グループ
２０２４－２０２５年度 会長 井口 朗
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Ｖｏｌ．５９ Ｎｏ．３６ 令和 ７年 ６月 ３日
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親 睦 旅 行
佐渡南ロータリークラブ

創立５０周年記念式典・祝賀会

・創立５０周年

佐渡南ロータリークラブ創立５０

周年を迎えられましたことを心から

お祝い申し上げます。また、佐渡

金山が世界文化遺産に登録され

ましたこと誠におめでとうございます。

・行政の経緯

天平時代、聖武天皇の詔勅により、武蔵国分寺、佐渡

国分寺が建立されました。お互いに国分寺史跡を有す

ることから、１９８９年に旧真野町と国分寺市は姉妹都市、

２００５年に佐渡市と国分寺市は姉妹都市となりました。

ロータリークラブにおきましては国分寺ロータリークラ

ブ創立４０周年の年、２００７年に姉妹クラブを締結させ

ていただきました。

コロナ前までは、定期的に親睦ゴルフを開催させてい

ただいております。コロナが落ち着き、昨年、１１月には

小金井カントリー倶楽部にてゴルフコンペを開催し、楽し

いひと時を過ごさせていただきました。

会 長 の 時 間 井 口 会 長

本 日 の 司 会 渡部会員（佐渡南ＲＣ）

開会宣言・点鐘 本間会長（佐渡南ＲＣ）

・更なる交流の機会

国分寺ロータリークラブは次年度、創立６０周年を迎

えます。記念式典を計画しておりますので、是非ご参

加をいただきまして、両クラブの更なる交流の機会に

なることを願っております。

結びに佐渡南ロータリークラブの発展に尽力されま

した諸先輩方に感謝の意を表するとともに、貴クラブ

の今後益々のご発展と会員の皆様のご健勝、ご活躍

を祈念申し上げお祝いの言葉とさせていただきます。

式典会場 ： アミューズメント佐渡

祝賀会会場 ： Ｒｙｏｋａｎ浦島



２／６

第２７３６回 例 会 報 告 ― ６ 月 ３ 日 ―

・ガバナー補佐御礼

竹内ガバナー補佐、２７５０地区

との懸け橋を担っていただき誠に

有難うございます。山下グループ

幹事、いつも優しく眼光鋭く、竹内

ガバナー補佐と共に誠に有難うございます。

ガバナー補佐は物凄い時間を使ったと思われます。国

会 長 の 時 間 井 口 会 長

本 日 の 司 会 伊 東 Ｓ Ａ Ａ 委 員

ロータリーソング 『 奉 仕 の 理 想 』

会 場 ： 多摩信用金庫国分寺支店３階

開会宣言・点鐘 井 口 会 長

〇ソングリーダー ： 島本会員

お 客 様 紹 介 井 口 会 長

○竹内 政司 様 （国際ロータリー第２７５０地区

２０２４－２０２５年度多摩中グループ ガバナー補佐）

○山下 耕平 様 （国際ロータリー第２７５０地区

２０２４－２０２５年度多摩中グループ グループ幹事）

分寺から輩出させていただく宍戸ガバナー補佐も既に

活動を開始しています。仕事、プライベート、ロータリー、

生き生きと人生を楽しんでいるからこそロータリーも楽し

んでらっしゃると拝察いたします。一年間有難うございま

す。

・親睦旅行御礼

１９人ものメンバーに参加していただき、誠に有難うご

ざいました。東京国分寺ロータリークラブ６０周年に向け

て素晴らしい機会を過ごせたと自負しています。

２４日（土）、式典、懇親会、二次会を楽しみました。２５

日（日）は、観光を楽しみました。佐渡南ロータリークラブ

のメンバーの中川進様にバスに同乗いただき色々とご

説明をいただきながら、午前中は佐渡金山、昼食は佐

渡南ロータリークラブのメンバーのお店でいただき、午

後はトキの森を見学しました。天気が良かったら、もっと

素敵な景色を楽しめたかもしれませんが、雨だからこそ

想い出深かったのかもしれません。

・委員会報告

本日、ご報告いただく各委員会のみなさん、とても楽し

みにしています。何卒よろしくお願い申し上げ会長挨拶

とさせていただきます。

会員数： ４４名 免除： ７名 メーキャップ済： ６名

欠席： １２名 出席率： ６７．５７％

出 席 報 告



今日この場に笑顔で参加させて

いただけたのも、皆様に一年間

ご協力いただいたおかげと思って

おります。

今年の伊藤ガバナー年度は馬

に例えることが多いのですが、竹内年度はというと、竹

内ガバナーがサラブレッド、私はひいひい言いながら追

いかけていった一年間だったと思います。

本当に一年間ありがとうございました。
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幹 事 報 告 清 水 幹 事

【６月の例会予定】

３日（火）１２：３０ 第２７３６回

クラブ協議会（委員会報告）

多摩信用金庫国分寺支店３Ｆ

理事会

１０日（火） １２：３０ 第２７３７回 クラブ協議会

（委員会報告） 多摩信用金庫国分寺支店３Ｆ

１７日（火） １８：００ 第２７３８回 最終例会

ホテルエミシア東京立川

２４日（火） 公的休会④

【主な行事日程】

８日（日） １６：００ 公益社団法人日本青年会議所

関東地区東京ブロック協議会

ＡＬＬＴＯＫＹＯブロック大会国分寺大会「式典」

国分寺市立いずみホール 会長

１０日（火） １３：００ ２０２５－２６ ４委員会合同クラブ

活性化ワークショップ 銀座ブロッサム

会長エレクト・副幹事

１１日（水） １６：００ ２０２４－２５ 第４回地区拡大役員会

・懇親会 赤坂アプローズスクエア迎賓館

中村早苗会員

１２日（木） １８：００ 多摩中グループ新旧会長・幹事引継

ぎ会 ホテルエミシア東京立川 会長・会長エ

レクト・幹事・副幹事・事務局

１６日（月） １５：００ ２０２４－２５ 第３回クラブ会長・幹事

会並びに打ち上げ懇親会 ホテル雅叙園

会長・幹事・中村早苗会員

３０日（月） １８：００ 武蔵国分寺ロータリークラブ最終

例会 ホテルエミシア東京立川 会長・幹事

【その他報告事項】

６月のロータリーレート：１４４円

◇お客様ご挨拶

早いもので、昨年７月９日にご挨

拶に伺ってから１年が経とうとして

います。この一年間、井口会長、

清水幹事、東京国分寺ロータリー

クラブの会員の皆様には本当に

お世話になり、心から感謝申し上げます。

今こうして晴れやかにご挨拶させていただけるのも、皆

様が井口会長を中心として、地域に根差した活動を通し

て社会貢献を果たしてこられたおかげだと思います。東

京国分寺ロータリークラブは、井口会長が掲げるクラブ

テーマ「無碍の一道 出逢いの奇跡に感謝」に則り、伝

統と格式を重んじるクラブであり、時代の変化に沿った活

動を行っており素晴らしいと思います。

多摩中グループ協議会では、井口会長の明るさと楽し

い語り口で運営をリードしていただき、グループを運営す

る者として心強く思っておりました。いつも助けていただ

きありがとうございました。僭越ながら感謝状をご用意い

たしましたので、後ほどお渡しさせていただきます。

一年間誠にありがとうございました。

・国際ロータリー第２７５０地区

２０２４－２０２５年度多摩中グループ

ガバナー補佐 竹内 政司 様

・国際ロータリー第２７５０地区

２０２４－２０２５年度多摩中グループ

グループ幹事 山下 耕平 様
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戦略プロジェクト委員会 髙 橋 委 員 長

６０周年実行委員会は年度毎の

理事会及び委員会構成表とは別

に、周年事業・行事を運営するた

めだけの特別委員会として組織

されています。５月末までに８回の

準備委員会を開催し、以下のイベントの骨子を決めてま

いりました。具体的には

１．タイ国バンカピＲＣとのジョイントプロジェクト

２．障碍者支援につながるチャリティーコンペの開催、

１０月２２日（水）青梅ゴルフクラブ貸しきり

３．創立６０周年記念式典の開催、

２０２６年５月１２日（火）東京ドームホテルで開催

もちろん、周年事業に限らず、その他ＲＣカップ等の継

続事業に関してもバックアップさせていただきます。

チャリティーゴルフコンペに関しては、昨日６月２日（月）

に東京井の頭ＲＣ、東京国立白うめＲＣへＰＲに訪問し、

明日、６月４日（水）に東京昭島中央ＲＣにＰＲにお伺い

する予定です。そのほか、７月から８クラブに関してＰＲ

訪問にお伺いする予定ですが、特に東京国分寺ＲＣと例

会日が重複している立川こぶしＲＣ、三鷹ＲＣへのＰＲ訪

問に同行していただける方を募集します。会長幹事が同

行できないので、私とご一緒に行っていただける方、お

声掛けさせていただきますので、是非積極的な参加よろ

しくお願いいたします。

ク ラ ブ 協 議 会

◇司会：清水幹事

会員数： ４４名 免除： ６名 メーキャップ済： ２名

欠席： ５名 出席率： ８６．８４％

ニコニコボックス 池 田 委 員 長

井口会長・清水幹事：多摩中グ

ループガバナー補佐 竹内政司

様、グループ幹事 山下耕平様、

当年度一年間大変お世話にな

りました。当クラブ会員一同にて

御礼申し上げます。近藤会員：久しぶりの例会で、会員

の皆さんにお会いできて嬉しいので、ニコニコです。照木

会員：佐渡旅行では皆さまに私の重いキャリング・ケース

を持っていただき、また手に手つないで歩行を補助いた

だきありがとうございました。おかげさまで楽しい一生の

思い出になりました。感謝一杯ニコニコです。藤岡会員：

入会以来２回目のニコニコ大賞ありがとうございます。ま

たニコニコ大賞が取れるようにニコニコします。森会員：

先日、千葉県で３ヶ所目の千葉支店を開設しました。社

員の頑張りにニコニコです。

出 席 報 告 池 田 委 員 長

◇ニコニコ大賞：近藤会員

◇記念ニコニコ：（写真左より）白石会員、

荒井会員、池田会員、髙橋会員、鈴木会員

今年が昭和１００年、私は昭和５年生まれで９５歳にな

りました。家族全員でお祝いしてくれるということで、東

京駅に行きました。駅前にビルが２つあり、その隣の大

きなビルのうなぎ屋でごちそうになりました。

ひ孫が２人いて、４歳のひ孫が「ハッピーバースデー」

と言ってくれて大変うれしい会でした。

委 員 会 報 告



プログラム委員会 荒 井 委 員 長
井口会長の一年を彩ることのできる卓話になっていれば

嬉しいです。今後も楽しい卓話が開催されることを心待ち

にして、一年の締めくくりとさせていただきます。

（１）財団室ニュース６月号

野生型ポリオウイルス症例数

・２０２４年： ９９件（パキスタン７４件、

アフガニスタン２５件）

・２０２５年１月～５月２６日現在：

 １２件（パキスタン１０件、 アフガニスタン２件）

（２）ロータリー米山記念奨学会

今年度、当クラブの寄付金納入明細連絡

・普通寄付 ＠５，０００円 ２０５，０００円

累計 １１，９４５，１５０円

・特別寄付 １００，０００円（井口会長） ３０５，０００円

累計 ２８，７７４，５９３円

・寄付累計 ４０，７１９，０００，７４３円

（３）５月１９日 地区研修・協議会（目黒雅叙園）

ロータリーの友、地区代表委員として初心表明を行った。

私が初心表明を行った理由：配布資料に地区役員と記載

されていた。

（４）７月１日 東京プリンスホテル

田中ガバナーとロータリーの友代表委員と合同会議

（５）７月３日 ｔｈｅ ｐｌａｃｅ ｏｆ Ｔｏｋｙｏ

田中ガバナーとのキックオフパーティー参加

（６）今年度の報告

副委員長は近藤会員で大変お世話になりました。委員

の小椋会員は残念ながらご逝去しました。中村早苗会員

は特別基金委員会の委員ですが、開催しませんでした。

ロータリー財団委員会の役目：会員の皆様が意義深い

奉仕活動を行えるよう、以下の必要な情報を共有化した。

①月１回発行される財団室ニュース

②米山記念奨学のマンスリーレポート・ハイライト米山

③年数回開催されるロータリー財団と米山記念奨学会の

セミナー

残念だったことは、例会スケジュールがタイトのため、

時々タイムリーに情報をお知らせできなかったことですが、

皆様のご協力に感謝いたします。

米山奨学・国際奉仕・
クラブ特別基金

照 木 委 員 長

５／６

プログラム委員会の活動報告を

行わせていただきます。

井口会長の所信を実践すべく、

効果的なプログラムを企画・提供

するという所信を掲げさせていた

だき、５回の卓話を設営させていただきました。井口会長

並びに清水幹事の多大なるご協力の下、皆さまに色々と

ご教授していただいたお陰で、何とか一年を乗り切ること

ができました。ありがとうございました。

卓話の内容は次の通りです。

①２０２４年７月２３日 講師：米田明美様

内容：リーダーシップを発揮する言葉の力

～ＰＥＰ ＴＡＬＫ～

②２０２４年９月３日 講師 奥村文直様

内容：ロータリークラブの思い出など

③２０２５年３月１１日 講師：成瀨大輔様

内容：国分寺市人権擁護委員の活動

④２０２５年４月１日 講師：谷本篤洋様

内容：米山記念奨学事業について

⑤２０２５年４月８日 講師：田村督様

内容：野村の金融教育活動とその背景

ロータリークラブにおける卓話とは、会員相互の親睦を

深めつつ、多様な職業や分野に関する知識や経験を共有

し、視野を広げるための大きな機会だと思います。そう

いった意味で、卓話は例会の中でも重要な役割を担って

おり、会員の成長とクラブの発展に寄与しています。「面白

そうな卓話があるから今日も出席しよう！」「こんな卓話が

聞けるならロータリークラブに入会したい！」そんな位置づ

けになれるよう、卓話の機会が今後も充実することを切に

願います。

委員会運営という点では、卓話以外の目的にあまり踏み

込むことができず、不完全燃焼な一年でありました。支え

ていただいた藤岡副委員長には色々とご迷惑をお掛けい

たしました。一年間、どうもありがとうございました。
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国際ロータリー 第2750地区 多摩中グループ

東京国分寺ロータリークラブ
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会員増強・維持・選考・
職業分類委員会

宍 戸 委 員 長

ロータリー情報・規定審議・
クラブ細則委員会

宍 戸 委 員 長

会員増強・維持・選考・職業分類委員会は、小川副委

員長、大出委員の３名の構成でした。クラブの活動基盤

維持のために、会員増強・会員維持は必要不可欠な最

重要課題です。そして、『会員拡大は永遠の使命です』

と、井口会長は年度当初より語られています。当委員

会は、純増４名の会員増強と退会者０名の目標を達成

するために活動してまいりました。

井口年度のスタート時の会員数は４１名、今日現在は

４４名となっております。吉田圭一郎会員、榎元崇会員、

島本由里会員、また企業より引き継ぐ形として小平憲彦

会員、鈴木岳男会員にも新会員として加わっていただき

ました。ただ、小椋克廣会員が退会となってしまった事

が残念でなりません。

これから迎える６０周年に向けて奇跡の出逢いを信じ、

まずはこの４４人の会員と共にロータリー活動を邁進し

ていきましょう。そして、次のステージへ向け継続と変化

のバランスを図り、多様性・公平さ・インクルージョンが

実現された環境の中、会員一人一人が変化の必要性

に気づき、変化を恐れず受け入れ、「どのようなクラブで

ありたいか。」「どのようなクラブになりたいか。」誰もが

温かく迎え入れられる居心地のよい、帰属意識が高ま

るクラブを目指し、会員一人一人が意識し共有し、その

気持ちを持ち続け活動してまいりましょう。一年間、井

口会長・清水幹事をはじめ会員皆様には大変お世話に

なりました。ありがとうございました。

世代を超えて同じ奉仕の活動をしている団体です。新会

員・中堅会員・ベテラン会員を均等にグループに分け、

通常例会では時間的制約もあり、なかなか接点が無く、

また話す機会の少ない会員同士でクラブへの想いや情

報交換の場を提供いたしました。

話題はロータリークラブとは関係のない話しも交え、会

員相互の親睦と交流を深め、今年度のクラブスローガン、

「無碍の一道 出逢いの軌跡に感謝」を意識しつつ、和

気藹々とした雰囲気となるよう設えておりました。クラブ

や人となりを知るきっかけの一助となっていたら幸いで

す。

昨年度もそうでしたが、チャーターメンバーの富永会員

は何かを感じ取っていただき、全ての会にご参加いただ

きました。そんな富永会員のお心遣いに感謝しておりま

す。クラブバナーの由来や絵柄、紫色の理由などなど、

沢山のお話を頂戴する事ができました。一番はロータ

リー活動を漢字一文字で表すと、の問いに対しての回答

に奥が深いと強く印象に残っております。また、皆さんも

それぞれの角度から、それぞれの考えがあり大変勉強

になったことを覚えています。

また、規定審議・クラブ細則については、何一つ皆様

へ発信する事ができず申し訳ございませんでした。ただ、

クラブ概況及び事業計画書内にクラブ定款・細則、また

クラブ運営マニュアルが記載されています。ロータリーの

ルールやクラブ運営には必要な情報が載っていますの

で、分からない事や疑問点があればまずページをめくる

事から始めてみてください。その一歩が次の国分寺ロー

タリークラブを創る事に繋がると信じています。

一年間、井口会長・清水幹事をはじめ会員皆様には大

変お世話になりました。ありがとうございました。

ロータリー情報・規定審議・クラブ細則委員会は岡田委

員長の代理として１２月よりバトンを引き継ぎ、森副委員

長、富永委員、伊東委員の４名での構成でした。昨年度

同様、交流と親睦を図る炉辺会合を全４回開催いたしま

した。日程調整を含め会員皆様のご協力に感謝いたし

ます。

ロータリークラブは異業種で多種多様な方々が集まり、
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